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地域を育み
　大陸をつなぐ

2010～２011年度 国際ロータリーのテーマ

BUILDING COMMUNITIES
BRIDGING CONTINENTS

例会場　サンシャインプラザ21　☎22－8988
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　サンシャインプラザ21　☎22－8988

会長　阿　部　賢　悟
幹事　遠　藤　光　則
会報　飯　塚　仁　哉　　渡　辺　光　悦
　　　佐　藤　靜　市　　布　施　孝　尚
　　　江　川　元　徳

佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL47

2010～2011年度

第2278回例会　2010. 11. 4　№16

・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　100％

・阿部賢悟会長　登米市少年野球大会、佐藤敬喜青少
年奉仕委員長はじめ委員会の皆様、参加の皆々様
大変お疲れ様でした。佐竹孝行ロータリー財団委
員長、本日のフォーラムよろしくお願い致しま
す。

・遠藤光則幹事　11月誕生の会員おめでとうございま
す。本日のフォーラム、佐竹孝行ロータリー財団
委員長に期待します。

・鈴木彦太会員　河北新報に掲載されました。この度
宮城県主催みそ・しょうゆ鑑評会、伝統ある第58
回目に当社ヤマカノが第 1 位のダブル賞を受賞
し、会員の皆様より過分なるおほめをあずかり、
お礼を申し上げます。

・鈴木彦太会員　映画「エクレールお菓子放浪記」を
応援する会の理事であります、阿部泰彦会員（観
光協会会長）エキストラで出演し大活躍、日向設
計様、一緒に何回も繰返している姿、昭和20年頃
の石巻岡田劇場入口場面を撮影、当社ヤマカノ事
務所入口を撮影、改めてご活躍を感謝申し上げま
す。遅れてすみませんでした。

・佐藤幸一会員　鈴木彦太会員の会社、ダブル受賞お
慶び申し上げます。ロータリー財団のフォーラ
ム、佐竹孝行委員長ご苦労様です。

・菅野幸一郎会員　ヤマカノ鈴木彦太会長さん、この
度のみそ・しょうゆのダブル受賞誠におめでとう
ございます。河北新報に大きく掲載されました。
佐竹孝行ロータリー財団委員長のフォーラムに期
待します。

・山田直志会員　ヤマカノ様の東北農政局長賞・知事
賞のＷ受賞「おめでとう」ございます。

・三浦幸次郎会員　ヤマカノ様の受賞をお祝い申し上

げます。
・高橋義文会員　鈴木彦太パスト会長のヤマカノ醸造
の味噌・醤油 2冠を達成されましたこと、おめで
とうございます。

・佐藤敬喜会員　昨日は、少年野球大会にご協力いた
だきましてありがとうございました。

・佐竹孝行会員　ロータリー財団のフォーラムです。
皆さんのご指導をお願いします。

・布施孝之会員　ロータリー財団フォーラムに期待。
少年野球大会ご苦労様でした。

・菅原文之会員　昨日の少年野球大会、青少年奉仕委
員会、佐藤敬喜委員長、小竹秀敏実行委員長、遠
藤光則幹事、参加会員の皆様、大会も順調、試合
も好ゲーム、天候も秋晴れ、大変ご苦労様でし
た。大成功でした。ロータリー財団フォーラム、
佐竹孝行委員長ご苦労様です。宜しくお願いしま
す。

・二階堂學会員　少年野球大会大変ご苦労様でした。
ロータリー財団佐竹孝行委員長、フォーラム期待
しております。

・冨士原裕子会員　しばらく振りの晴れでホットして
います。ロータリー財団のフォーラムにご期待致
します。

・猪股育夫会員　秋晴れのもと少年野球大会が開催さ
れました。参加の皆様ご苦労様でした。

・長沼盛雄会員　昨日は少年野球大会、強風の中ご苦
労様でした。又、佐沼小ジャイアンツ優勝おめで
とうございます。

・岩渕栄市会員　友達の娘がアメリカでアメリカ人と
結婚しました。仲人は、東大出身のホームレスと
の事、ビックリ！！

・佐々木崇会員以下、ロータリー財団のフォーラムに
期待して。
千葉吉男会員　小竹秀敏会員　岩渕正彦会員
小泉洋会員　高橋利光会員　佐々木功一会員
二階堂敏雄会員　只野佳旦会員

　　　以上、ありがとうございました。

ニコニコボックス

本日の出席率
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　先週は氏家良典会員のスピーチでした。毎回心に残
るスピーチでした。秋の味覚、日本の果物についての
話で、色々と教えられる部分がございました。かなり
前ではありますが「ああ勘違い」という題でスピーチ
をいただいたこともあり、まだ心に残っております。
　きのうは、佐沼ロータリー旗争奪登米市少年野球大
会、10チームの参加で、早朝より多くの会員のご参加
を戴きまして、素晴らしい天候の中、開催出来ました
こと心より喜んでおります。私用のため欠席し大変申
し訳ございませんでした。青少年奉仕委員会の佐藤敬
喜委員長はじめ委員の皆様、参加の会員の皆様大変お
疲れ様でした。
　今回が第34回の開催でしたが、第 1回の開催は1976
年～1977年度（昭和51年～52年）で、白石謙造会長、
佐々木源祐副会長、氏家康秀幹事、そして、青少年委
員会には、二階堂茂、森明徳、高橋貞孝、小林忠秋各
委員が所属し、会員数43名で会の運営をされておりま
した。 7チームが参加し佐沼小が優勝。当時の会場は
佐沼小学校で、校庭を半分ずつ使い試合を行いまし
た。二階堂茂会員提供のうどん、鈴木彦太会員提供の
醤油で、400食ほどのうどんを多くの会員達の手で作
り、参加チームの子供達やご父兄の皆さんに食べても
らったとのこと。とても好評だったそうです。この様
に34回につながる伝統ある行事、ずっと続けていって
ほしいと思います。特に、 2年前から八谷郁夫パスト
ガバナーより佐沼ロータリー旗が寄贈され、非常に意
義のある大会となっております。40回、50回に向けて
開催されますことを願っております。

・ガバナー事務所より、奉仕研修セミナーの案内　
　　日　時　12月19日㈰　12：40～17：50
　　場　所　ホテルシティプラザ北上
　　登録料　一クラブにつき3,000円
出席義務者：クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕の

各委員長（欠席の場合は代理）
・菅原一博ガバナーエレクトより
　　ガバナーエレクト事務所開設の案内
　　　事務所：〒987－0014
　　　　　　　仙台市青葉区本町2-11-10菅原学園内
　　　ＴＥＬ：022－397－6571、ＦＡＸ：022－263－6550
・本日例会終了後、理事会を開催します。

・青少年奉仕委員会（佐藤敬喜委員長）
　昨日、第34回登米市少年野球大会が無事終了いたし
ました。皆様の多大なるご協力を戴き、又、天気にも
恵まれ盛大に開催することが出来ました。23名の会員
が出席されました。ご協力ほんとうにありがとうござ
いました。
・親睦活動委員会（佐々木源悦委員長）
　ＦＡＸ送信いたしました親睦活動委員会の行事アン
ケート一部間違いがありました。お花見例会 4月21日
に訂正願います。現在、20名の方よりアンケートの返
事が来ております。まとまり次第委員会を開催し決め

ていきたいと思いますので、ご協力お願いします。
・雑誌委員会（八谷郁夫雑誌委員長）
　ガバナー月信№ 5の表紙に出ていらっしゃる田中作
次さんが、2012～2013年度のＲＩ会長になられる方
で、ロータリー財団について非常に詳しい方です。
又、ロータリーの友11月号横組11ページに、ポリオの
第 2の行為という記事が掲載されています。ポリオ絶
滅に対する認識をしていただくためにも是非とも読ん
でいただきたいと思います。

◎第33回佐沼ロータリークラブ旗争奪

　登米市少年野球大会

　と　き　2010年11月 3 日㈬　午前 7時30分～
　ところ　光ヶ丘球場・大東球場
　結　果　優　勝　佐沼小ジャイアンツ
　　　　　準優勝　登米小ファイターズ
　　　　　第 3位　米谷タイガース
　　　　　第 3位　南方小バリキーズ

・ロータリー財団委員会

　ロータリー財団は、皆さんから寄付等を集めて、そ
れを何かの目的のために使うということで、これは皆
様もご存知のことです。例えば、地域社会からの寄
付、それぞれのロータリークラブ、個人の会員からの
ものであり、個人の場合1,000ドル以上寄付をすれ
ば、ポール・ハリスフェローという称号を与えられま
す。そのようにして集めたお金をロータリー財団の方
で使うというもので、大きく 3 つに分かれておりま
す。教育的プログラム、人道的補助金のプログラム、
ポリオプラス撲滅に向けての活動の 3つの柱です。佐
沼クラブでは毎年 5万円を年次寄付として納めており
ます。その他にポリオ撲滅キャンペーンとしてクラブ
より 1 人当たり1,500円を予算化していただいており
ます。又、皆さんから多額の寄付をいただきポール・
ハリスフェローになっていただいております。
　当クラブには、八谷郁夫会員が、地区のロータリー
財団委員会副委員長・ポリオプラス委員会委員長、高
橋義文会員が、地区のロータリー財団委員会、ＧＳＥ
委員会委員となっていますので、お二人にお話をいた
だきたいと思います。
　高橋義文会員からは、ＧＳＥについて、八谷郁夫会
員には、財団のとりくみ方、ポリオについて話してい
ただきました。紙面の都合上割愛させて戴きました。

幹事報告 遠藤光則幹事

各委員会報告

フォーラム

全力を尽くした試合が終わり記念撮影

会長要件 阿部賢悟会長


